14 Sports

Football/MLS

Steven Gerrard tourne la page et réfléchit à un dernier défi

AFP

Los Angeles/USA

APRÈS dix-huit mois sans grand relief dans le Championnat nord-américain (MLS), Steven Gerrard va quitter Los Angeles, mais l'ancien capitaine emblématique de Liverpool a laissé à 36 ans la porte ouverte à un dernier défi.

Comme largement anticipé, "Stevie G" a annoncé mardi qu'il ne prolongerait pas son contrat avec le Galaxy qui expire en décembre: "Ce fut une expérience incroyable de venir à Los Angeles et de porter le maillot du Galaxy", a-t-il assuré.

'Quand j'ai quitté Liverpool, mon but était d'aider le Galaxy à décrocher une autre MLS Cup (le titre de champion, NDLR). Je suis bien sûr déçu que nous n'ayons pas atteint cet objectif, mais je suis fier de ce que j'ai accompli durant mon passage ici", a insisté le milieu de terrain.

Si le Galaxy a participé aux play-offs en 2015 et en 2016, il est tombé, malgré ses stars venues du Chamd'Angleterre pionnat comme Gerrard, Robbie Keane ou Ashley Cole, dès le premier tour il y a un an et en quarts de finale début novembre.

Les statistiques personnelles de Gerrard, souvent blessé, n'ont rien d'exceptionnel: il a disputé un total de 34 matches, marqué cinq buts et offert 14 passes décisives.

Pour sa dernière apparition sous le maillot du Galaxy, le 6 novembre dernier, Gerrard a été le seul joueur de son équipe à réussir son tir au but contre Colarado qui a éliminé le quadruple champion MLS (0-1 à l'aller, 1-0 au retour, 3 tab à 1).

Comble de l'ironie, tant l'exercice des tirs au but est la bête noire de l'équipe d'Angleterre, cela sera

peut-être sa dernière action sur un terrain de football. A moins que Gerrard ne relève un dernier défi...

- 'J'ai des options' -"Je vais prendre du temps pour être avec ma famille et réfléchir à la prochaine étape de ma carrière", a-t-il indiqué.

"Je retourne vivre en Angleterre, mais ce n'est pas certainement pas la fin de ma carrière dans le football (...) J'ai des options sur le terrain, j'en ai d'autres en dehors", a souligné l'ancien international anglais aux 114 sélections, déjà consultant de la chaîne de télévision anglaise BT Sport.

"Il va falloir que je réflé-

chisse lors de deux à trois semaines à venir, je ne suis pas encore prêt à prendre ma décision", a-t-il ajouté. Retournera-t-il, comme l'espèrent les supporters des Reds, à Liverpool ? Ils rêvent de le voir faire une pige jusqu'à la fin de la saison 2016-17, ou rejoindre l'encadrement de l'équipe entraînée par Jürgen Klopp. Avec Liverpool, de 1998 à 2015, il a tout remporté (deux Coupes d'Angleterre, trois Coupes de la Ligue, la Ligue des champions 2005 et la Coupe de l'UEFA 2001), sauf le titre de champion d'Angleterre. Or Liverpool est actuellement

en tête, devant Chelsea et

Manchester City.

Autre piste, en Ecosse cette fois, où Brendan Rodgers, l'un de ses anciens entraîneurs à Liverpool, en charge désormais du Celtic Glasgow, le courtise avec assiduité.

De son côté, la MLS est à un tournant: après Franck Lampard qui a annoncé lundi son départ de New York City, en attendant probablement Didier Drogba (Montréal), elle perd avec Gerrard l'un de ces grands noms du football qui ont contribué à accroître son exposition mondiale.

Handisport/Clôture du stage théorique sur le règlement administratif et technique

Les participants désormais outillés



Lionel Bakita Nzamba a demandé aux responsables des clubs et associations de se mettre à jour.

Les participants brandissant leurs attestations de participation.

F-K-O.M

Libreville/Gabon

DÉBUTÉ mercredi dernier à la cité Damas, le stage théorique sur le règlement administratif relatif aux fonctionnements des fédérations, des clubs et des associations handisports a connu son épilogue le 9 novembre 2016, avec la remise des attestations de participation à la trentaine de stagiaires. Aux bons soins du coordonnateur du programme de développement du handisport au Gabon, Bento Do Rosario, les participants sortent outillés de cette formation.

Durant quatre jours, I instructeur a mis l'accent sur la connaissance et le fonctionnement du handisport. Notamment la connaissance de la fédération, les critères d'affiliation à celleci et aux ligues. «Depuis que le handisport existe au Gabon, nous avons constaté que la majorité des sportifs et dirigeants ont une certaine méconnaissance du fonctionnement administratif», a relevé Bento Do Rosario.

Cette formation, qui s'étendra jusqu'à l'intérieur du pays, ne s'est pas faite sans difficulté, selon le coordonnateur. Du fait, du handicap des participants. Un handicap n'est pas seulement physique, mais également social. Car, il n'est pas facile d'inciter à pratiquer du sport quelqu'un se trouvant dans une condition sociale difficile.

Sur ce point, la Fédération



handicapées (Fegoph) fournit des efforts pour que cette catégo-

" La phase pratique aura lieu d'ici la fin de l'année".

Bento Do Rosario:

gabonaise omnisports pa- rie d'individus s'intéresralympique pour per- sent de plus en plus à la l'exercice de nos fonctions, nous rencontrons également les problèmes de finances. Je saisis cette occasion pour demander aux dirigeants du sports national de nous aider, car la pratique du sport est bien, mais il faut également les moyens financiers», a lancé Bento Do Rosario. Avant de préciser : « Ce stage est basé sur la théorie et la pratique. Pour la ligue de l'Estuaire, nous avons déjà fini la première étape. Dans peu de temps, nous irons du côté de Port-Gentil pour dispenser les mêmes enseignements aux athlètes de la ligue de l'Ogooué-Maritime. Concernant la phase pratique, elle sera essentiellement orientée vers le choix des disciplines, avec des formations spécifiques sous i encaarement ae ia airection technique nationale (DTN), qui nous permettra

également d'organiser cette formation dans les plus brefs délais», a indiqué le coordonnateur.

Le président de la Fédération gabonaise omnisports paralympique pour personne handicapées, Lionel Bakita Nzamba a rappelé à l'ensemble des clubs et associations affiliés ou non, qu"ils doivent se conformer aux textes avant la tenue de l'assemblée générale élective, qui aura lieu le 25 décembre 2016. « Vous-avez jusqu'au 15 décembre prochain, pour vous mettre en règle avec la fédération à travers les cotisations. Si vous ne le faites pas, lors de l'assemblée générale élective, vous y seriez en tant qu'observateur», a re commandé M. Bakita

Fifa/Corruption

13 ans de prison requis contre l'ex-président de la fédération équatorienne

AFP

Quito/Équateur

LE ministère public équatorien a requis mardi treize ans de prison contre l'ancien président de la fédération locale de football (FEF), Luis Chiriboga, accusé d'être impliqué dans le scandale de corruption international de la Fifa.

Le parquet "a demandé la peine maximale" prévue dans le code pénal équatorien pour le chef de "blanchiment d'argent" contre

Chiriboga et Hugo Mora, l'ancien trésorier de la FEF, a-t-il indiqué sur son compte Twitter.

A la tête de la FEF de 1998 à 2016, Chiriboga, âgé de 70 ans, "aurait utilisé sa position de président pour dissimuler des ressources illicites qui arrivaient à la FEF", est-il également précisé.

L'ancien patron du football équatorien figure parmi la liste d'une quarantaine de personnes accusées par les autorités américaines dans le scandale de pots-de-vin pour l'attribution de droits retransmission de

matches de qualification pour la Coupe du monde. Avec l'aide d'Hugo Mora et Pedro Vera, l'ancien comptable de la FEF également poursuivi, il est soupçonné d'avoir détourné des millions de dollars attribués par la Conmebol, la fédération sud-américaine de

Appartenant au groupe des 16 responsables inculpés par la justice américaine en décembre, Luis Chiriboga s'était rendu dans la foulée aux autorités équatoriennes, qui n'extradent pas ses ressortissants.